



Pour l'augmentation de la valeur du point Tous mobilisés et en grève le 13 décembre !

L'intersyndicale du 19 octobre 2021 a décidé d'un commun accord, que le contexte inflationniste de ces derniers mois exige **une augmentation significative de valeur du point !**

C'est pourquoi les fédérations CGT, FO, CFTD, CFTC, CFE-CGC, SUD Protection sociale demandent au ministère et au COMEX que soit donné un mandat à l'UCANSS pour ouvrir une négociation pour une véritable revalorisation de la valeur du point.

Les Fédérations, de nouveau réunies le mercredi 1er décembre 2021, appellent l'ensemble des salariés de la Sécurité sociale à se mettre massivement en grève le 13 décembre et se rendre visibles partout sur le territoire en participant aux différentes actions organisées par les syndicats, en région, dans les départements.

Cette journée doit être l'occasion pour chacun de se faire entendre afin d'exiger, avec les fédérations convoquées en RPN à l'UCANSS, l'augmentation significative de la valeur du point au 1^{er} janvier 2022.

Les fédérations appellent les salariés de la région parisienne à venir nombreux devant l'UCANSS dès 12h, pour soutenir leurs représentants et afficher leur détermination face à l'employeur, au moment de la réunion de négociation nationale « Salaire » qui se tiendra à partir de 13h.

Pas un organisme sans un préavis de grève, pas un organisme sans une mobilisation forte de l'ensemble des salariés. Faisons de ce 13 décembre une journée « caisse morte » pour les salaires des personnels de la Sécurité sociale par l'augmentation de la valeur du point.

Force et détermination animent les fédérations et les salariés de la Sécu à gagner cette légitime revendication face à un employeur qui ne doit pas rester sourd.

**Le 13 décembre 2021, TOUS MOBILISÉS ET EN GREVE !
On ne lâchera rien !**